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Ubaldo Fernandesf

GOVERNO DO ESTADO INAUGURA
DELEGACIA EM PARNAMIRIM

 Representando a Assembleia Legislativa, o deputado estadual Ubaldo 
Fernandes parabenizou a governadora Fátima Bezerra. ‘‘Quero, igualmente aos que 
me antecederam, destacar nosso reconhecimento à coragem da governadora em 
priorizar a segurança pública em nosso Estado’’, disse. Veja na página 03 

Fiern sinaliza apoio a projetos
em benefício do bairro das Rocas

           Presidente da Fiern, Amaro Sales, recebeu o 
deputado Ubaldo Fernandes e o vereador Herberth 
Sena. - Veja na página 04.

Deputado Ubaldo e lideranças
são recebidos pela governadora

           Na pauta, solicitação de apoio para a ‘‘Marcha para Jesus’’, para 
perfuração de poços e operação tapa-buracos no município de Lajes 
Pintadas. Veja na página 07.

Ubaldo reforça luta dos
moradores de Mãe Luíza

 O deputado estadual Ubaldo Fernandes entrou na luta dos 
moradores de Mãe Luíza, na capital potiguar, pela continuidade da 
unidade de ensino mais antiga do bairro - a Escola Estadual 
Monsenhor Alfredo Pegado. Esta escola pode ser fechada, sob 
pretexto de problemas estruturais. Veja na página 04.

EMENDA DE UBALDO GARANTE R$ 100 MIL À SAÚDE DE MOSSORÓ

UBALDO FAZ ENTREGA DE BENEFÍCIOS PARA MACAU - Pág. 10
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EDITORIAL

A participação 
popular é

imprescindível

 Nesta edição do 
Mandato Popular, vamos 
fazer uma rápida análise do 
que é a nossa missão como 
representante do povo. A 
minha experiência como 
líder comunitário, no qual 
foi base para o seguimento 
da minha vida pública, nos 
deu oportunidade para 
crescer em espírito huma-
nitário, porque estávamos 
acompanhando de perto os 
problemas das nossas comu-
nidades e até necessidade 
pessoal de cada família. O 
povo não espera milagre, 
ele quer o básico, e isso 
inclui as melhorias. Por 
isso, continuamos no meio 
das pessoas, trabalhando. A 
situação que você vai 
c o n h e c e n d o  e m  c a d a 
encontro, você vai toman-
do ciência e identificando 
onde estão os problemas. E 
é isso que nós fazemos. Por 
isso, quero continuar no 
meio do povo como sempre 
estive, e como  deputado 
estadual, onde tenho a opor-
tunidade de visitar cada 
recanto do nosso Estado.
 As informações 
obtidas em cada município 
visitado, posso dizer que 
são as bandeiras: da Saúde; 
da Educação; do Social, e 
das Infraestruturas, como 
vale relembrar a nossa luta 
pela Regularização Fundiá-

ria; a conservação das 
estradas e perfuração de 
poços, junto ao Governo do 
Estado.
 E aqui faço ques-
tão de frisar: A casa própria 
é um dos bens mais almeja-
dos pelas famílias. E apesar 
dos avanços nas políticas 
públicas de habitação, 
ainda há muito a ser feito 
para que todos os brasilei-
ros tenham acesso ao direi-
to à moradia de qualidade. 
E esta também é uma das 
nossas principais bandei-
ras, desde nossos mandatos 
como vereador.
 Nos últimos anos, 
tenho me dedicado à luta 
pela regularização fundiá-
ria como forma de garantir 
a posse oficial de imóveis a 

milhares de cidadãos norte-
rio-grandenses. Estive por 
diversas vezes em Brasília 
e nos gabinetes de colegas 
políticos, de secretários de 
Estado, realizei audiências 
públicas, sempre em busca 
de soluções para esta pro-
blemática.
 Em junho, cele-
bramos uma importante 
vitória. Com o apoio do 
ministro do Desenvol-
vimento Regional, Rogério 
Marinho, e do deputado 
federal João Maia, conse-
guimos garantir a titulari-
dade de 6.500 imóveis para 
moradores dos bairros das 
Rocas, Brasília Teimosa, 
Praia do Meio, Santos Reis 
e Mãe Luíza, em Natal. 
Sem dúvida, um presente 

muito esperado por essas 
famílias!
 Mas ainda esta-
mos batalhando pelas escri-
turas públicas de outras 
moradias na capital e no 
interior do Estado – a exem-
plo da regularização de 100 
imóveis da comunidade do 
Passo na Pátria, em Natal; 
de aproxima-damente 300 
imóveis em três conjuntos 
habita-cionais de Tangará; 
e de 90 casas populares em 
Jardim do Seridó.
 Não posso negar, 
muitas vezes, o político 
está desacreditado para o 
povo. Então, temos que 
mudar esse pensamento e 
continuar trabalhando e 
lutando junto aos municípi-
os e as comunidades. Com 

‘‘Precisamos manter as esperanças’’, deputado Ubaldo

Regularização Fundiária é um direito de todos
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o isso, esperamos que as 
visitas que são transforma-
das em ações, mantenham 
mais esperança em todos, 
pois não podemos virar as 
costas, temos que ouvir e 
atender o que o povo está 
pedindo. O deputado não 
pode trabalhar só pela 
comunidade que o elegeu, 
mas por toda a cidade e 
estado. O Rio Grande do 
Norte, sendo um estado 
bastante extenso e diversi-
ficado por regiões, ainda é 
muito carente. Por isso 
temos orgulho de dizer que, 
além das visitas que esta-
mos fazendo, o nosso man-
dato está trazendo as solu-
ções através de Projetos e 
Leis aprovados pela Mesa 
da Assembleia Legislativa, 
reconhecido e sancionados 
pela governadora Fátima 
Bezerra, os quais identifi-
cam como ações importan-
tes e permanentes em favor 
de todos.
 C o m o  f a l e i ,  o 
início de minha vida públi-
ca foi ao lado da minha 
comunidade desde guando 
cheguei a Natal vindo da 
minha cidade Tangará, 
cidade que sinto muito 
orgulho. Chegando a Natal, 
aos poucos fui me engajan-
do nos trabalhos da igreja e 
do bairro das Rocas, bairro 
que me adotou até hoje.    

‘‘Reforço meu compromisso de buscar instrumentos que garantam moradia mais digna para todos’’.
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 Representando a 
Assembleia Legislativa, o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes participou, na 
manhã desta segunda-
feira (16), da inauguração 
da Delegacia de Homicí-
dios de Parnamirim, pelo 
Governo do Estado. Na 
solenidade, o parlamentar 
destacou os investimentos 
que o poder executivo 
vem realizando na área de 
segurança pública.
 “Quero,  igual-
mente aos que me antece-
deram, destacar nosso 
reconhecimento à cora-
gem da governadora em 
priorizar a segurança 
pública. Sabemos que o 
Estado que prioriza essa 
área essencial é um estado 
bem melhor de se viver! 
Sou testemunha de que, 
na Assembleia Legislati-

Governo do Estado inaugura
Delegacia em Parnamirim

va, o governo tem pauta-
do vários temas desse 
setor – com a estruturação 
do Corpo de Bombeiros, 
do Itep, da Polícia Civil, 
da Policia Militar e da 
Polícia Penal. Para todos 
esses órgãos, o governo 
enviou mensagens e a 
Assembleia, reconhecen-
do essa prioridade, tem 
aprovado matérias por 
unanimidade”, frisou o 
parlamentar. 
 O deputado enfa-
tizou ainda que essa Dele-
gacia implementada em 
Parnamirim demonstra 
também a preocupação do 
Governo com a segurança 
da terceira maior cidade 
do Rio Grande do Norte. 
“Em nome da Assemble-
ia, quero parabenizar seu 
governo e sua equipe, 
através aqui da delegada 

Geral da Polícia Civil, 
Ana Cláudia Saraiva, 
reconhecendo a luta de 
todos vocês. É por isso 
que os números da nossa 
segurança estão melho-
rando, como demonstram 

as estatísticas”, finalizou.
 A DHPP foi insta-
lada em um imóvel aluga-
do pela Prefeitura que foi 
reformado pelo Estado, 
incluindo mobílias, com-
putadores, instalações de 

internet e hidráulicas. 
Passa a funcionar no bairro 
Santos Reis, com efetivo 
de nove policiais, sendo 
dois delegados, dois escri-
vães e cinco agentes.

PARNAMIRIM: CIDADE ESPACIAL DO BRASIL



ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
PODER LEGISLATIVO

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
GABINETE DEP. UBALDO FERNANDES
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A Maket da obra foi mostrada ao ministro do Turismo, Gilson Machado

Ubaldo reforça luta de moradores de
Mãe Luíza por continuidade de escola
 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
entrou na luta dos mora-
dores de Mãe Luíza, na 
capital potiguar, pela con-
tinuidade da unidade de 
ensino mais antiga do 
bairro, a Escola Estadual 
Monsenhor Alfredo Pega-
do, que pode ser fechada, 
sob o pretexto de proble-
mas estruturais da unida-
de.
 Ao lado do verea-
dor, Herberth Sena, o par-
lamentar participou de 
assembleia da comunida-
de escolar, quando exter-
nou seu apoio à luta dos 
moradores, professores, 
funcionários e direção da 
unidade. “Dou total apoio 
à comunidade pela conti-
nuidade dessa unidade de 
ensino central e funda-
mental para a região. Ten-
tarei uma audiência com o 
secretário estadual de 
Educação, Getúlio Mar-

ques, e empreenderei 
todos os esforços no senti-
do de manter esse equipa-
mento  importante para o 
bairro”, disse.
 Ubaldo acredita 
que toda ação preventiva é 
necessária ,  mesmo o 
Ministério Público negan-
do o pedido de fechamen-
to da escola, garantindo, 
através de sua assessoria 
de imprensa, que a trans-
ferência dos estudantes e 
professores seria apenas 
temporária. “Vamos acom-
panhar essa situação de 
perto”, enfatiza Ubaldo 
Fernandes.
 O diretor da Esco-
la, Leonardo Sinedino, foi 
notificado pelo Ministério 
Público no dia 28 de julho 
para que a unidade seja 
desativada de forma ime-
diata e os alunos, transfe-
ridos para a Escola Dinar-
te Mariz, que fica no 
mesmo bairro. O deputado e o vereador Herberth Sena saíram em defesa da continuidade da escola

Fiern sinaliza apoio a projetos
em benefício do bairro das Rocas

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
sempre contou com o 
apoio do presidente da 
Federação das Indústrias 
do Estado do Rio Grande 
do Norte (Fiern), Amaro 
Sales, para a realização 
dos pleitos do seu mandato 
em benefício de Natal, 
especialmente do bairro 
das Rocas. Amaro Sales 
também é antigo morador 
e amante do bairro e conse-
guiu alguns benefícios 
para essa comunidade. 
Acompanhado do verea-
dor de Natal, Herberth 

Sena, Ubaldo Fernandes 
fez mais uma visita ao 
presidente da Fiern.
 ‘‘Conversamos 
com Amaro Sales, levando 
novos projetos que benefi-
ciarão os amigos do bairro 
das Rocas. Posso adiantar 
que Sales demonstrou 
muito interesse em aderir 
às pautas, que tratamos 
com otimismo para que 
nossa comunidade seja 
contemplada. Aguardem e 
acompanhem nossas redes 
sociais, onde, em breve, 
te remos  novidades’’ , 
garante o deputado.
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Deputado Ubaldo garante emenda de

 Emenda destina-
da pelo deputado Ubaldo 
Fernandes à Saúde de 
Mossoró já está na conta 
da prefeitura e será utili-
zada para compra de 
ambulância.
 O vereador Costi-
nha, de Mossoró, recebeu 
um telefonema do deputa-
do estadual Ubaldo Fer-
nandes nessa sexta-feira 
(29). Em contato com o 
Governo do Estado, o 
parlamentar recebeu o 
extrato comprovando que 
sua emenda parlamentar 
destinada à capital do 
Oeste, no valor de R$ 100 
mil para a compra de uma 
ambulância, já está na 
conta da Prefeitura.
 “Com muita feli-
cidade, estamos telefo-
nando aos parceiros do 

Macau recebe emenda do deputadoUbaldo para compra de ambulância

nosso mandato, que nos 
solicitaram emendas, para 
informar que os recursos 
estaduais já estão libera-
dos e que articulem os 
Municípios para que reali-
zem o processo de compra 
o quanto antes, para trazer 
melhorias para suas cida-
des. Principalmente por-
que estamos destinando 
prioritariamente essas 
verbas para investimentos 
da área essencial da saúde, 
nesses tempos de pande-
mia e  di f iculdades”, 
observa .Ubaldo
 Costinha agrade-
ceu o empenho do deputa-
do para a liberação dos 
recursos e disse que já vai 
agendar reunião nos pró-
ximos dias com os repre-
sentantes da Prefeitura 
para acompanhar de perto 

o processo de licitação 
para aquisição da ambu-
lância, de modo que che-
gue o mais breve possível 
para os mossoroenses. “O 

deputado Ubaldo tem 
demonstrado seu compro-
misso com nossa cidade 
com várias ações, vindo 
conhecer de perto nossa 

realidade e necessidades e 
contribuindo com iniciati-
vas  que  chegam pra 
melhorar a vida do nosso 
povo” Costinha, disse .

‘‘Lutar pela saúde de todos é a nossa determinação’’,
Deputado Ubaldo Fernandes

Ubaldo e Fativan avançam na luta para implantar

 O terceiro maior 
município do Rio Grande 
do Norte, Parnamirim, 
poderá ter um Escritório do 
Empreendedor. Essa é uma 
luta de lideranças políticas, 
encabeçada pela vereadora 
Fativan Alves e pelo depu-
tado Ubaldo Fernandes, 
que ganhou mais apoios 
nos últimos dias e teve um 
fato novo importante, 
quando o  prefe i to  da 
cidade, Rosano Taveira, 
recebeu uma comissão e 
garantiu disponibilidade 
para locar um imóvel para a 
instalação do serviço em 
parceira com o Governo do 
Estado.
 “Estamos muito 
felizes com essa reunião 
produtiva e de encaminha-
mentos, porque estamos 
converg indo  para  um 
benefício muito importante 
para esse município”, 
d e s t a c o u  U b a l d o .  J á 
Fativan, emocionada, disse 

estar confiante na imple-
mentação do serviço, 
destacando que envidará 
todos os esforços para 
encontrarem o mais rápido 
possível o prédio para que 
os parnamirinenses tenham 
o mais breve possível essa 
unidade.
 N a  a u d i ê n c i a , 
estiveram presentes, o 
presidente da Câmara do 
Município, Wolney França, 
além do presidente da CDL 
Parnamirim, Bira Rocha, e 
do secretário municipal de 
Tur i smo e  Desenvol -
v i m e n t o  E c o n ô m i c o , 
D a n i e l  A m é r i c o ,  q u e 
ficaram de levantar os 
imóveis com as caracte-
rísticas necessárias. Essa 
solução veio após o debate 
sobre os grandes custos que 
teriam para recuperar 
i m ó v e i s  a n t i g o s  q u e 
viessem a ser cedidos pelo 
Estado.
 Há alguns meses, a 

vereadora Fativan viajou 
ao município de Assu para 
conhecer seu Escritório do 
Empreendedor e desde 
então vem tentando junto 
a o  d e p u t a d o  U b a l d o 
avançar nessa pauta. Há 
algumas semanas, tiveram 

reuniões com represen-
tantes do Governo, através 
de direções da Engern 
(Empresa  Ges to ra  de 
Ativos do Rio Grande do 
Norte) ,  que s inal izou 
positivamente para cessão 
de prédios estaduais para a 

Prefeitura de Parnamirim, e 
Jucern (Junta Comercial do 
Estado do RN), que se 
disponibilizou desde então 
a  c e l e b r a r  Te r m o  d e 
C o o p e r a ç ã o  c o m  o 
Município para a cessão de 
estrutura e servidores.

Escritório do Empreendedor em Parnamirim

R$ 100 mil para a saúde de Mossoró



Mesmo diante as dificuldades da vida,
vamos nos preparar para celebrar
o Natal do Senhor com as esperanças
de um ano vindouro cheio de alegrias’’ .

‘‘
Deputado Estadual

Ubaldo Fernandes
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 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) comentou, no horá-
rio destinado às lideran-
ças, na Assembleia Legis-
lativa, a sanção pelo 
Governo do Estado, do 
projeto da deputada Isolda 
Dantas (PT), que, por 
c a u s a  d a  p a n d e m i a , 
amplia o prazo de valida-
de de concursos para pre-
enchimento de vagas na 
Educação, Saúde e Segu-
rança Pública. “Todos eles 
serão beneficiados, tendo 
em vista a prorrogação”, 
afirmou Ubaldo.
 O deputado tam-
bém agradeceu ao Gover-
no do Estado por garantir 
apoio à Marcha para 
Jesus, que será realizada 
pela igreja evangélica no 

Deputado comenta lei que amplia
prazo de validade de concursos

mês de outubro. “O gover-
no sinalizou que vai ser 
um parceiro nesse even-
to”, adiantou o parlamen-

tar, que esteve na Gover-
nadoria com o deputado 
Jacó Jácome (PSD) e com 
a equipe responsável pela 

realização da Marcha.
 O deputado Ubal-
do Fernandes também 
relatou que, ao ser recebi-

do na Governadoria, apre-
sentou pleitos como a 
reforma da estação rodo-
viária do município de 
Tangará. “A rodoviária 
hoje está em péssimas 
condições”, criticou Ubal-
do, que saiu satisfeito da 
audiência. “Apresentei 
uma emenda de R$ 100 
mil, mas essa obra tem um 
valor mais alto, e o gover-
no garantiu que irá execu-
tar essa obra tão importan-
te”, concluiu o deputado, 
afirmando que também 
apresentou pleitos refe-
rentes a outros municípios 
como Lajes Pintadas e 
Natal. “O governo tem 
dado sua contribuição a 
diversos pleitos do meu 
mandato”, concluiu o 
deputado Ubaldo.

Parlamentares abordam segurança 
pública e ação social em sessão plenária

 No horário desti-
nado aos líderes, durante a 
sessão plenária híbrida, se 
pronunciaram os deputa-
dos Francisco do PT e Ubal-
do Fernandes (PL). As 
questões relativas aos poli-
ciais militares, bombeiros 
e operadores da segurança 
pública no RN foram des-
taques no discurso de Fran-
cisco.
 “Vemos cobran-
ças legítimas dos colegas 
parlamentares relativas à 
segurança pública, que está 
muito bem representada no 
plenário pelos colegas 
Coronel Azevedo e Subte-
nente Eliabe, mas todos 
nós sempre apoiamos qual-
quer projeto ou pauta rela-
tivo (à segurança). Mas 
também é preciso dizer que 
já avançamos e continuare-
mos”, afirmou Francisco.
 O  par lamenta r 
citou as ações do atual 
governo em prol da segu-
rança pública. “Há 15 anos 
tinha concurso para a PM e 
a professora Fátima Bezer-
ra destravou, chamou mais 

de mil novos policiais que 
já estão nas ruas e agora 
têm mais 300 em processo 
de formação, então isso é 
um avanço importante, 
não se pode deixar de reco-
nhecer”, frisou o deputa-
do.
 Francisco citou 
investimentos na área e 
disse que está em curso o 
processo de aquisição de 
novo fardamento, mais 
moderno, que irá oferecer 
mais conforto no dia a dia. 
Também mencionou a 
entrega de novas viaturas e 
a licitação para locação de 
novos veículos. “Também 
de 2019 para cá votamos 
uma série de leis valori-
zando o salário dos polici-
ais, bombeiros e operado-
res de segurança. Votamos 
leis que garantem a pro-
moção nas mais diversas 
patentes e temos ainda a 
questão das diárias opera-
cionais”, disse. 
 “Ainda há neces-
sidade de avanços impor-
tantes, mas não se pode 
deixar de reconhecer os 

avanços que já tivemos”, 
disse. O deputado finalizou 
sua participação solicitan-
do que seja enviado para a 
Casa projeto de lei atuali-
zando o plano de cargos e 
salários dos servidores do 
Detran.
 A necessidade de 
aprimorar a logística do 
Programa do Leite foi o 
tema principal no pronun-

ciamento do deputado 
Ubaldo Fernandes. O depu-
tado afirmou que há difi-
culdades para implantação 
e monitoramento e fez um 
apelo à Secretaria de Ação 
Social para que aumente a 
cota de distribuição. “Prin-
cipalmente na zona Norte 
de Natal, em bairros com 
volume da população 
carente que precisa desse 

apoio assistencial e da 
complementação alimen-
tar”, afirmou.
 Ubaldo citou a 
comunidade Paraíso, em 
Igapó, aonde somente num 
distribuidor houve queda 
de 350 para 100 beneficia-
dos. O deputado também 
cobrou melhorias para as 
escolas.
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA
GABINETE DEP. UBALDO FERNANDES

Por: Diógenes Soares da Silva (*)

(*) Profissional de Saúde, Membro
 da Rede de Proteção e Valorização

da Pessoa Idosa do RN

COVID-19
PREVENIR É O MAIS IMPORTANTE

AMIGO IDOSO, EVITE AGLOMERAÇÕES E VISITAS DESNECESSÁRIAS
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Governo do Estado garante investimentos
solicitados por Ubaldo para Natal e Lajes Pintadas

Deputado visita Abrigo de Idosos Anízia
Pessoa, na cidade de São José de Mipibu

 ‘‘ Vi s i t a m o s  o 
Abrigo de Idosos Anizia 
Pessoa, na cidade de São 
José de Mipibu, para ver 
de perto a realidade do 
trabalho voluntário de 

pessoas que se doam em 
prol desses homens e 
mulheres que precisam 
tanto de atenção e cuida-
do. Nosso mandato é par-
ceiro desse tipo de inicia-

tiva e parabeniza todos os 
que fazem essa atuação. 
Parabéns especial ao 
Padre Lenilson, que faz 
também ótimo trabalho à 
frente da Paróquia Matriz 

do município’’, parabeni-
zou o deputado Ubaldo 
Fernandes, desejando 
vida longa a iniciativa.
 O Abrigo de Ido-
sos Anizia Pessoa está 

localizado na Rua Dr. 
Antônio de Souza, 75, São 
José de Mipibu - RN, 
59162-000. Para melho-
res informações, disque:  
(84) 3273-2319. 

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) levou pautas de Natal 
e Lajes Pintadas para 
discutir diretamente com 
a governadora Fátima 
Bezerra e sua equipe na 
tarde dessa quarta-feira 
(11), na Governadoria. Ao 
lado de lideranças do 
interior e representantes 
do  segmento  c r i s tão 
(evangélicos), buscou e 
recebeu o compromisso 
de apoio e investimentos 
do Estado.
 “É com felicidade 
que anuncio uma audiên-
cia muito produtiva com a 
g o v e r n a d o r a  F á t i m a 
Bezerra .  Para  Natal , 
conquistamos o compro-
m i s s o  d a  c h e f e  d o 
Executivo para a realiza-
ção da Marcha Para Jesus 
- Natal, que acontecerá no 

dia 09/10, com grande 
carreata solidária e show 
drive-in. Já para Lajes 
Pintadas, o Governo, 
através da Secretaria de 
M e i o  A m b i e n t e  e 
Recursos Hídricos (na 
pessoa do secretário Ivan 
Júnior), viabilizará a 
perfuração de poços no 
município, e, através do 
DER/RN (na pessoa da 
d i r e t o r a  N a t é r c i a ) , 
realizará a operação tapa-
buracos”, divulgou o 
parlamentar. De Lajes 
Pintadas, estavam com o 
deputado o presidente da 
C â m a r a  M u n i c i p a l , 
Valdiney Pereira, e o 
vereador Brunno Franco. 
Nas redes sociais ,  o 
dirigente da casa legislati-
va da cidade agradeceu.
 “ O  d e p u t a d o 
atendeu, mais uma vez, 

u m  p l e i t o  d o  n o s s o 
manda to .  Depo i s  de 
passarmos por várias 
secretarias de Estado 
nesses oito meses de 
mandato, solicitamos ao 
deputado que marcasse 
uma reunião com a chefe 

d o  p o d e r  E x e c u t i v o 
estadual, a fim de levar-
mos algumas demandas. 
Pedimos a sensibilidade 
da governadora para com 
n o s s o  m u n i c í p i o .  A 
g o v e r n a d o r a  F á t i m a 
ouviu nossos pleitos e, em 

breve, esperamos ser 
atendidos. Agradeço ao 
deputado Ubaldo por estar 
sempre à disposição e nos 
acompanhar quando se 
t ra ta  de  Governo do 
Estado”, disse Valdiney 
Pereira.
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Ubaldo protocola dois PLs de
enfrentamento a cyberbullying
 O Rio Grande do 
Norte poderá contar com 
leis específicas de comba-
te ao cyberbullying em 
consequência de um movi-
mento nacional que acon-
tece, principalmente após 
o suicídio de mais um 
jovem por essa motivação 
- do adolescente potiguar 
Lucas Santos, filho dos 
músicos Walkiria Santos e 
César Soanata, que acon-
teceu no início do mês. O 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL) protoco-
lou dois Projetos de Lei na 
Assembleia Legislativa 
para criar leis no âmbito 
estadual, além das inicia-
tivas que estão em evidên-
cia em nível nacional, já 
tramitando na Câmara 
Federal.
 Um das matérias 
protocoladas pelo parla-
mentar prevê a criação do 
“Programa Estadual de 
Enfrentamento ao Cyber-
bullying – Lucas Santos”, 
voltado ao combate a prá-
ticas hostis em ambiente 
cibernético, através de 
atos como: depreciar, 
assediar, remeter mensa-
gens intrusivas da intimi-
dade, enviar ou adulterar 
fotos e dados pessoais que 
resultem em sofrimento 
ou com o intuito de criar 
meios de constrangimento 
psicológico e social.
 Segundo o PL, o 
Estado do Rio Grande do 

Ubaldo solicita ao Governo parcelamento do IPVA
COLOCAR UMA FOTO
Os contribuintes do Rio Grande do Norte com débitos de IPVA vencidos na pandemia, referente aos 
anos 2020 e 2021, podem vir a ter o direito de parcelar essas dívidas, sem aplicação de juros. É o que 
sinalizou, na manhã desta sexta-feira (06/08), o secretário estadual de Tributação, Carlos Eduardo 
Xavier, ao deputado Ubaldo Fernandes, em resposta a um ofício do parlamentar, que solicita que seja 
viabilizada, com a maior brevidade possível, a flexibilização da inadimplência deste tributo dos 
potiguares. 
Segundo o ofício, faz-se necessário que esta Secretaria de Estado oportunize ao contribuinte o direito 
de parcelar os débitos decorrentes de IPVA, desde que vencidos durante o período de pandemia, 
isentando-o, inclusive, de incidência de juros, de modo a possibilitar ao contribuinte a sua 
adimplência, bem como, por outro lado, maior arrecadação ao Estado. 
“O Secretário se mostrou positivo ao atendimento de nosso pleito, nos garantindo que avaliará junto a 
equipe técnica e administração essa medida, que poderia ser concretiza, inclusive, através de Decreto 
Estadual. Desde já, agradecemos a receptividade do Governo e a sinalização deste ato para facilitar a 
vida dos potiguares nesses tempos difíceis”, conclui Ubaldo.
Matéria publicada no .Blog Alex Silva

Fiscalização eletrônica na Via Costeira e voto impresso são destaques no horário dos líderes

Dois temas receberam destaque dos líderes da Assembleia Legislativa do RN na sessão 
desta quinta-feira (5): a necessidade de instalação de fiscalização eletrônica na Via 
Costeira e o voto impresso no Brasil.
As questões foram abordadas pelos deputados Ubaldo Fernandes (PL) e José Dias 
(PSDB), respectivamente.
Abrindo o horário das lideranças, Ubaldo Fernandes chamou a atenção para o aumento 
de acidentes na avenida Senador Dinarte Mariz, a Via Costeira.
“Só no primeiro bimestre deste ano o número de acidentes mais que dobrou em 
comparação ao mesmo período do ano passado. O aumento é de 128%”, citou.
O deputado anunciou que realizará uma audiência pública para debater ações para 
controlar esses números e citou a instalação de videomonitoramento para coibir a alta 
velocidade e até muretas protetivas nos postes. “Quando os carros colidem alguns 
postes são derrubados, prejudicando a população”, justificou.
O segundo líder a se pronunciar, foi o deputado José Dias que repercutiu matéria do 
jornal Tribuna do Norte sobre proposta da Caern de aumento de 71% na tarifa de água 
em Natal.
“A gente sabe que esse é um aumento absurdo, por isso que o governo não vai 
permitir”, disse.
O deputado ainda repercutiu algumas discussões nacionais, como a do voto impresso.
“Apenas outros dois países no mundo tem um sistema como o nosso: Bangladesh e 
Butão”, apresentou.
Para José Dias o voto impresso pode ser uma ferramenta que auxiliará o vencedor a 
comprovar sua vitória.
Matéria publicada no .Blog Notícias do BF

Norte, por meio de suas 
Secretarias competentes, 
deverá realizar progra-
mas alusivos ao combate 
à prática do cyberbull-
ying. Às escolas do Esta-
do do Rio Grande do Nor-
te, públicas e privadas, 
caberia: I – implementar, 
em seu calendário letivo 
anual, campanhas perma-
nentes de conscientiza-
ção, palestras e fóruns 
que integrem a comuni-
dade escolar em prol da 
discussão do combate às 
práticas do cyberbull-
ying; II – criar serviço 
especializado de acolhi-
mento às vítimas de 
cyberbullying, disponibi-
lizando acompanhamen-
to com os profissionais 
que desempenhem ativi-
dades voltadas ao bem-
estar social e mental; III – 
oferecer cursos de quali-
ficação e capacitação aos 
seus profissionais com 
temáticas referentes ao 
disposto nesta Lei.
 Já os veículos de 
comunicação digital, 
visual, radiofônico, tele-
visivo e impresso, sedia-
dos no Estado do Rio 
Grande do Norte, deverão 
destinar espaço à publici-
zação do combate ao 
cyberbullying. E fazer 
mais: segundo o parágra-
fo 1º, o veículo de comu-
nicação também teria 
que, ao identificar a práti-

ca de cyberbullying reali-
zado por terceiros em seu 
espaço de comunicação, a 
exemplo de comentários 
em páginas eletrônicas e 
mensagens enviadas por 
aplicativo de redes socia-
is, o dever de realizar a 
imediata remoção, bem 
como comunicar o fato às 
autoridades competentes 
para fins de averiguação 
dos fatos. E no parágrafo 
2º, em caso de inércia ao 
disposto no §1º, o veículo 
de comunicação estaria, 
inclusive, sujeito à aplica-
ção de multa, que varian-
do entre 01 (um) e 50 (cin-
quenta) salários-mínimos, 
sopesada a sua capacidade 

econômica, revertendo-se 
tal valor ao Fundo Estadu-
al de Assistência Social do 
Rio Grande do Norte.
 Como justificati-
va, Ubaldo Fernandes 
expõe que “em tempos 
atuais, é crescente a inci-
dência de atos ilícitos no 
mundo digital, de modo 
que o adoecimento das 
pessoas, em decorrência 
disto, é alarmante, mere-
cendo o cuidado máximo 
de todos os agentes da 
sociedade. Neste sentido, 
a triste data 05 de agosto 
de 2021 marcou o faleci-
mento trágico do jovem 
Lucas Santos, na cidade 
de Parnamirim, em decor-

rência de traumas resul-
tantes de práticas do 
cyberbullying. Tem-se 
por urgente e necessário 
que a Legislação viabilize 
mecanismos de defesa às 
vítimas desta prática, 
sobretudo para que sejam 
atenuadas as consequên-
cias, as quais muitas vezes 
surgem de maneira nefas-
ta e irremediável. Por fim, 
tendo em vista a relevân-
cia da presente pauta, 
solicito aos meus Pares, 
além da aprovação, a ade-
são à matéria para que, 
juntos, façamos do RN um 
Estado atento às causas 
negativas trazidas pela era 
digital”.

“É crescente a incidência de atos ilícitos no mundo digital’’, deputado Ubaldo Fernandes

DIGA NÃO AO CYBERBULLYING
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Uma história de 
fé e perseverança
no Assentamento
Roda, em Tangará 

 
A maravilha aconteceu com a ‘‘Fonte Clama’’, cidade de Tangará

Centro da cidade de Tangará

Visita ao Sítio São Tomé

 Em visita a região cen-
tral do Rio Grande do Norte, o 
deputado estadual Ubaldo Fer-
nandes (PL), esteve no Sítio São 
Tomé, no município de Jardim 
de Angicos, para conhecer de 
perto as realidades do município.
 ‘‘Nosso mandato popu-
lar e municipalista é construído 
ouvindo as pessoas. Neste pro-
pósito, fui conhecer a realidade 

 O deputado Ubaldo Fer-
nandes retornou à Caern, para mais 
uma audiência de solicitações de 
melhorias para cidades do Rio Gran-
de do Norte. Ao lado de lideranças 
dos municípios, o parlamentar deba-
teu sobre demandas de Natal, Mos-
soró e São Paulo do Potengi, obten-
do da direção do órgão público esta-
dual sinalizações positivas para o 
atendimento, em breve, dos pleitos.
 “Tratamos sobre a viabili-
dade de extensão de redes d'água de 
Mossoró, um pleito que recebemos 
do vereador Costinha, a adequação 

do povo do Sitio São Tomé, no 
município de Jardim de Angicos. 
Na oportunidade, ouvi as priori-
dades dos moradores. Essa comu-
nidade sofre muito com a dificul-
dade dos recursos hídricos, tanto 
para o consumo humano, quanto 
para o de animais. Vamos lutar 
por melhorias para essa região’’, 
disse o deputado.

Ubaldo busca resolução 
de demandas pela Caern

do saneamento básico de oito ruas 
da comunidade 13 de maio, no 
bairro Dix-Sept Rosado, em Natal, 
através de solicitação do vereador 
Chagas Catarino, além solicitar 
implantação e instalação de rede 
d'água na comunidade Manjeri-
cão, de São Paulo do Potengi, um 
pedido feito ao nosso mandato 
pelo vereador Kekeu de Titico. 
Vamos acompanhar essas deman-
das e pedir total empenho do 
Governo para o atendimento des-
ses pleitos importantes dessas 
cidades”, observa Ubaldo.

 Ubaldo Fernandes presenci-
ou um momento muito significativo e 
importante em Tangará. Ele esteve 
presente à celebração de ação de 
graças pela água encontrada em 
um poço perfurado no assentamen-
to Roda. A celebração foi do Pastor 
E lder  Cava lcante ,  da  Ig re ja 
Internacional da Graça de Deus.

 Saiba a História
 Um senhor que estaria 
assistindo o programa do RR 
Soares, da Band, ouviu o pastor 
dizendo “vá e encontre o poço” e 
saiu junto com o técnico e encontrou 
um poço que nunca tinha dado água 
nessa região. Esse poço está dando 
uma vazão de 15 mil litros/hora, 
muito acima da média da região. O 
poço ganhou o nome de Poço 
“Quem Clama”.

* * *
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 Cumprindo agen-
da ao lado da governadora 
F á t i m a  B e z e r r a ,  o 
deputado estadual Ubaldo 
Fernandes (PL), acompa-
nhou a entrega de vários 
benefícios para a cidade 
de Macau.
 ‘‘Em nossa visita 
ao município de Macau, 
acompanhado pela gover-
nadora Fátima Bezerra e 
ao  lado do vereador 
Fagner Teodosio, fizemos 
a entrega do extrato da 
emenda parlamentar do 
nosso mandato ao prefeito 
Zé de Macau, para a 
compra de uma ambulân-
cia. Em seguida, partici-
pamos da entrega da 
reestruturação da Escola 
E s t a d u a l  D u q u e  d e 
Caxias,  por meio do 
Governo Cidadão.  O 
valor investido na obra, 
além da aquisição de 
móveis e equipamentos, 
foi na ordem de R$ 1,7 
mi lhão .  A in ic ia t iva 
beneficia diretamente os 
mais de 400 estudantes do 
1º ao 9º ano do ensino 
fundamental  que são 
atendidos pela instituição, 
além do corpo técnico e 
docente. Participei ainda 
da inauguração da sede 
própria da Central do 
Cidadão de Macau, a 

Deputado Ubaldo cumpre agenda
em Macau para entrega de benefícios

maior do estado. Esta é 
mais uma das 22 Centrais 
do Cidadão que recebe-
ram reformas e melhorias 
no Rio Grande do Norte. 
O investimento foi de 
mais de R$ 4 milhões na 

construção e na aquisição 
dos equipamentos. Por 
último, na Vila Industrial 
Alcanorte, participamos 
do anúncio do projeto 
social que irá promover 
regularização fundiária de 

famílias da região, que 
tem um conjunto formado 
por 229 unidades habita-
cionais, que abriga há 
mais de 35 anos, 159 
famílias em situação de 
vulnerabilidade social. 

Pela primeira vez, em 
m a i s  d e  4 0  a n o s ,  o 
Governo do RN conta 
com um diagnós t ico 
desses imóveis e encami-
nhou soluções’’, disse o 
parlamentar.
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Cidade de Carnaúbais

Deputado solicita agilidade na liberação de 
emenda para cobertura de quadra esportiva 

Município de Sítio Novo recebe emenda
de R$ 100 mil para compra de ambulância
 Em solenidade 
com presença da maioria 
dos vereadores e secretari-
ado municipal, a prefeita 
de Sítio Novo, Andreza 
Brasil, recebeu, na manhã 
desta sexta-feira (13), na 
sede da Prefeitura, o depu-
tado estadual Ubaldo Fer-
nandes, que entregou ofi-
cialmente o extrato de sua 
emenda parlamentar no 
valor de R$ 100 mil para 
compra de uma ambulân-
cia.
 “Recebemos, da 
outra gestão, quatro suca-
tas e apenas uma ambulân-
cia funcionando precaria-
mente e sem condição pra 
fazer viagens de longa 
distância. E tivemos que 
pegar emprestado, inclusi-
ve, uma ambulância à 
cidade de Tangará, que 
logo tivemos que devol-
ver. E foi uma luta grande, 
porque tive que alugar 
duas ambulâncias. Mas 
agora teremos duas pró-
prias, porque uma a gente 
conseguiu, na justiça, a 

devolução de uma associ-
ação. E agora, com a 
emenda do senhor, já 
iniciamos processo de 
licitação e o pregão ele-
trônico acontecerá na 
próxima terça-feira, dia 
17 de agosto”, relatou a 
chefe do executivo, desta-
cando a grande importân-
cia da chegada desses 
recursos para essa priori-
dade do município.
 Ubaldo reforçou 
as palavras da gestora. 
“Fico muito feliz vendo o 
zelo de vocês com a sua 
cidade, principalmente 
nesses tempos difíceis de 
pandemia. Em tempo 
recorde, vocês estão con-
seguindo fazer esse pro-
cesso de compra, já que só 
fazem cerca de 15 dias 
que a verba foi creditada 
na  con ta  munic ipa l . 
Quero parabenizar tam-
bém essa unidade de 
todos, com esse trabalho 
conjunto com a vice-
prefeita Nira e a Câmara 
Municipal, assim como 

todos os secretários com 
essa integração”, destacou 
o parlamentar.
 Ubaldo Fernan-
des enfatizou ainda sua 
ligação com o Trairi, uma 
vez que nasceu na cidade 
vizinha, Tangará, desta-
cando seu compromisso 
com o desenvolvimento 
da região. Por fim, o parla-
mentar reforçou sua dis-
posição de continuar aju-

dando o município, bus-
c a n d o  m e l h o r i a s  n o 
Governo, a exemplo das 
audiências que manteve 
na Caern, para melhorar 
abastecimento de comuni-
dades de Sítio Novo, e 
com o DER, quando vem 
buscando o recapeamento 
da RN 093 – que liga os 
municípios de Tangará e 
Sítio Novo, mais precisa-
m e n t e  n o  t r e c h o  d o 

entroncamento da BR 
226, que está merecendo 
mais atenção do Estado.
 Participaram o 
presidente da Câmara, 
Inácio Garapa, e os verea-
dores Uesclay Carneiro, 
Judrene, Janileide de 
Neto, Neto Correia, Vitó-
ria Mafra e Lidinha, além 
da secretária de Saúde, 
Paula, e titulares de outros 
órgãos municipais.

 ‘‘Demos mais um 
passo para a construção da 
c o b e r t u r a  d a  q u a d r a 
esportiva da comunidade 
da Praia do Meio/Rocas, 
Zona Leste de Natal, um 
sonho antigo dos morado-
r e s  d o s  b a i r r o s . 
Aglutinando três emendas 
parlamentares a que tenho 
direito, estou destinando 
R$ 300 mil e a Prefeitura de 
Natal entrará com cerca de 
R$ 100 mil para esta obra’’, 
disse o deputado Ubaldo 
Fernandes.
 O  pa r l amen ta r 
adiantou que, ‘‘em reunião 

na Secretaria de Estado da 
Educação, da Cultura, de 
Esporte e Lazer, no Centro 
A d m i n i s t r a t i v o ,  n o s 
r e u n i m o s  c o m  o 
subsecretário da pasta, Lael 
Oliveira, com a secretária 
de Esporte e Lazer de 
Na ta l ,  Jod ia  Melo ,  e 
assessores técnicos do 
Governo e Prefeitura, 
ocasião em que nos foi 
garantida a agilidade dos 
trâmites burocráticos para a 
liberação dos recursos 
estaduais para o Município 
e posterior licitação dessa 
obra’’, concluiu.
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Deputado Ubaldo
comemora a

aprovação de mais um
projeto de sua autoria

VISITAS, APOIO E COMPROMISSOS

 O deputado Ubaldo Fernandes recebeu em seu 
gabinete a vice-prefeita de Jardim do Seridó, Ana Maria 
Medeiros Vilar Dos Santos (Aninha) para debater 
demandas ligadas à cidade.

 Articulada pelo vereador Jordão, do município de Extremoz, o deputado 
estadual Ubaldo Fernandes, recebeu uma comitiva para debater sobre demandas da 
Associação de Mototaxistas e Motofrentistas do município, presidida por José 
Moreira da Silva Moreira7441. Na oportunidade, estiveram presentes também 
Francisco de Assis Caridade e Jefferson Caridade, lideranças em Extremoz.

 O deputado Ubaldo Fernandes visitou a 
secretária de Estado das Mulheres, da Juventude, da 
Igualdade Racial e dos Direitos Humanos, ex-vereadora 
Julia Arruda. Na pauta, restruturação do Procon RN e 
campanhas em prol dos consumidores.

* * *
* * *

 O deputado Ubal-
do esteve na comunidade 
Jardim Paraíso, em Igapó, 
a convite de Astrogildo, 
liderança comunitária na 
comunidade. ‘‘Em uma 
roda de conversa muito 
produtiva, ouvimos as 
reivindicações da popula-
ção e vamos buscar junto 
ao poder executivo as 
melhorias de interesse da 
coletividade’’, prometeu o 
deputado.

 O deputado esta-
dual Ubaldo Fernandes 
(PL) comemorou mais 
uma vitória do seu man-
dato. ‘‘Mais um projeto de 
lei de nossa autoria foi 
aprovado pela Assembleia 
Legislativa. Este projeto 
trará um ganho inestimá-
vel para os beneficiários 
de previdência no RN 
quando se tornar lei. 
Esperamos ansiosos pela 
sanção desta matéria pelo 
Governo do Estado”, diz 
Ubaldo Fernandes.
 O s  d e p u t a d o s 

aprovaram por unanimi-
dade o Projeto de Lei nº 
75/2020, que dispõe sobre 
a obrigatoriedade das 
instituições bancárias 
r e a l i z a r e m  v i s i t a s 
domiciliares para prova 
de vida de beneficiários 
de providências pública e 
p r i v a d a ,  d e  m o d o  a 
facilitar a vida das pessoas 
idosas, com dificuldades 
de locomoção e baixa 
imunidade e, portanto, 
mais propensas a contági-
os por várias doenças, 
inclusive o coronavírus.


